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Instituto Estadual do Cérebro realiza 
pesquisa pioneira contra o câncer

Niterói:
Carlos Jordy 
recebe apoio de 
Jair Bolsonaro 
durante ato 
Serviu para consolidar 
a presença do PL na ci-
dade. Após os discursos, 
Bolsonaro e Jordy percor-
reram vários quarteirões 
da praia de Icaraí, sendo 
ovacionados pelas pessoas 
que estavam na orla e nas 
janelas dos prédios.
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BRK Ambiental 
anuncia novas 
obras de 
saneamento 
em Macaé 

A BRK Ambiental anun-
ciou a realização de no-
vas obras de saneamento 
em Macaé, com as ações 
na Rua da Igualdade, na 
Imbetiba, e a continui-
dade da implantação da 
infraestrutura exclusiva 
para coleta de esgoto na 
Aroeira.
Segundo a empresa, as 
obras na Imbetiba pro-
vocarão mudanças no 
trânsito e um trecho da 
via, entre a Avenida dos 
Jesuítas e a Travessa Bar-
reto, que será fechada 
ao tráfego de veículos, 
enquanto as obras na 
Aroeira têm previsão de 
início na próxima sema-
na, na Rua Otto Pacheco, 
exigindo mais atenção à 
sinalização de quem cir-
cula pela via.
“O ideal é que, no perío-
do em que as interven-
ções acontecem, quem 
costuma circular por esse 
local (na Imbetiba) opte 
por rotas alternativas ou, 
se tiver que transitar pela 
parte liberada da via, es-
teja atento à sinalização 
para evitar acidentes”, 
afirmou a concessionária 
responsável pelo sanea-
mento na cidade.

Projeto itinerante do Governo do Estado 
reúne empreendedores em Itaperuna

30ª Exposição Agropecuária, 
Comercial e Industrial de 

Cardoso Moreira 

GSH Banco de Sangue 
Santa Teresa: alerta para 
falta de sangue do tipo O-

A Companhia de Desen-
volvimento Industrial do 
Estado do Rio de Janeiro 
(CODIN) promove, na 
quinta-feira, 25/07, mais 
uma etapa do projeto 
itinerante Codin Incen-
tiva. A terceira escala da 
iniciativa acontece em 
Itaperuna, no Noroes-
te Fluminense. A ação 
acontece a partir das 9h, 
no Centro de Conven-
ções da Universidade 
Iguaçu – UNIG Itaperu-
na, e reunirá empreende-
dores, gestores públicos, 
lideranças e profissionais 
liberais da região para 
levar serviços, esclarecer 
dúvidas e apresentar no-
vas oportunidades de ne-
gócios aos participantes.

O projeto levará a estrutu-
ra técnica especializada da 
Companhia à Itaperuna, 
com um dia de trabalho 
direcionado para infor-
mação e captação de no-
vos negócios. No evento, 
os presentes terão a opor-
tunidade de conhecer a 

fundo os serviços ofere-
cidos pela CODIN, den-
tre eles o processamento 
de pleitos por incentivos 
fiscais concedidos no es-
tado, a orientação para 
criação de condomínios 
e distritos industriais nos 
municípios fluminenses, 

a interlocução juntos aos 
demais órgãos oficiais os 
critérios avaliativos em 
relação aos pleitos por 
incentivos fiscais, além 
de ter um espaço de es-
cuta para as demandas 
dos setores produtivos 
da região.

A 30ª Exposição Agro-
pecuária, Comercial e 
Industrial de Cardoso 
Moreira promete agitar a 
Cidade Carinho com cin-
co dias de festa, atrações 
culturais e shows imperdí-
veis. O evento, com entra-
da gratuita, acontecerá no 
Parque de Exposição de 
Cardoso Moreira, come-
çando na quarta-feira, 24 
de julho, e se estendendo 
até domingo, 28 de julho.

A abertura oficial da 
EXPO Cardoso Moreira 
2024 será na quarta-feira 
(24), às 19h, seguida por 
uma noite gospel com 
shows de Nágila Rober-
ta, no palco 2, e Paulo 
César Baruk como atra-
ção principal, às 23h. Na 
quinta-feira (25), Álvaro 
Nobre se apresentará no 
palco 2, enquanto Zé Fe-
lipe será a grande atra-
ção da noite.

O GSH Banco de Sangue 
Santa Teresa  de Petrópo-
lis está convocando doa-
dores do tipo O- para efe-
tuarem suas doações em 
caráter de urgência, pois 
os estoques de sangue 
estão enfrentando uma 
oscilação de 60 a 70% 
abaixo do ideal.
Considerado universal, o 
sangue O- pode ser trans-
fundido em qualquer pes-
soa, em casos de extrema 
urgência, quando não há 

tempo para exames que 
comprovem qual o fator 
Rh do paciente. O Minis-
tério da Saúde recomenda 
especialmente sua utiliza-
ção em recém-nascidos 
até 4 meses de idade que 
necessitem de transfusões.
A unidade funciona dia-
riamente, das 7h às 18h, 
inclusive aos domingos e 
feriados, na Rua Doutor 
Paulo Hervê, 1130, no 
bairro Bingen, ao lado do 
Banco Bradesco.

Suzy Brasil apresenta “Made in Brasil”, na Sala NelsonUm dos locais mais boni-
tos de Teresópolis – e do 
estado do Rio de Janeiro 
– o Vale dos Frades rece-
be, no próximo dia 27, um 
evento inédito na Região 
Serrana: um festival que 
envolve música, poesia, 
comida boa e outros temas 
relacionados ao espírito de 
quem curte “vida outdoor”. 
Entre as atrações do proje-

to “Turnê Expedição24”, já 
realizado em outros mu-
nicípios brasileiros, está o 
músico Bernardo do Es-
pinhaço. Ele é conhecido 
pelas inspiradas canções 
que se baseiam na essência 
das montanhas e sertões, 
temas que facilmente en-
volvem quem vive a magia 
das trilhas e recantos do 
nosso país.

Teresópolis: Vale dos Frades vai receber 
festival de música e arte da montanha

A Prumo Logística, hol-
ding responsável pelo 
desenvolvimento do 
Porto do Açu, abriu nes-
ta segunda-feira, 22 de 
julho, inscrições para o 
seu Programa de Está-
gio 2024. Ao todo, são 
50 vagas para os níveis 
superior e técnico, sendo 
20 para o Rio de Janeiro 
(RJ) e 30 para São João 
da Barra (RJ), em mode-
lo de trabalho híbrido. 
Há oportunidades dis-
poníveis na Prumo e em 
quatro empresas do gru-
po – Porto do Açu Ope-
rações, Vast Infraestru-
tura, Ferroport e Dome. 
As inscrições podem ser 
feitas até 19 de agosto.
“Nosso Programa de Es-
tágio funciona como uma 
incubadora de jovens ta-
lentos que queiram fazer 
a diferença nas empresas 
do Grupo e nos ajudar a 
desenvolver o Porto do 
Açu, um porto-indústria 
com infraestrutura inte-
grada, competitiva e sus-
tentável. Para isso, procu-
ramos pessoas engajadas, 
talentosas e interessadas 
em aprendizado contínuo 
e no desenvolvimento 
profissional”, ressalta An-
gela Serpa, diretora de ca-
pital humano da Prumo.
Entre os benefícios dis-
poníveis para os estagiá-
rios estão bolsa auxílio 
competitiva, vale refei-
ção, vale transporte ou 
transporte fretado, pla-
no de saúde e assistên-
cia psicoterapêutica. Os 
selecionados ainda terão 
acesso a um programa 
de mentoria, job rotation 
e módulos de treinamen-
to de habilidades técni-
cas e comportamentais.

Vencedora do Prêmio 
Prio do Humor 2023, 
criado por Fábio Por-
chat, pelo espetáculo 
“Bye Bye Bangu”, Suzy 
Brasil estreia seu novo 
stand up comedy “Made 
in Brasil”, na qual relem-
bra divertidas histórias 
dos seus mais de 25 anos 
de vida artística e mais 
de 40 anos de vida do 
seu criador.
Suzy Brasil é a Drag 
Queen do ator, come-
diante e roteirista Mar-
celo Souza, conhecida 
por programas do Mul-
tishow como “A vila” 
com Paulo Gustavo e 
“Ferdinando Show” 
com Marcus Majela e 
de filmes como “Carli-
nho e Carlão” com Luís 

Lobianco. Ele ainda foi 
roteiristas de famosos 
programas como “Xi-
lindró”, “Baby e Rose”, 
“Treme Treme” e “Fer-
dinando.Doc”, além de 
atuar em inúmeras pe-
ças de teatro.
Serviço

Noites de Humor: Made 
In Brasil - Suzy Brasil
Data: Sábado, 27 de ju-
lho de 2024
Horário: 20h
Classificação indicativa: 
16 anos
Duração: 70min
Valores: Inteira R$80 | 

Meia R$40
Link para o evento no 
site da Sympla
Local: Sala Nelson Perei-
ra dos Santos
End: Avenida Visconde 
do Rio Branco, 880, São 
Domingos - Niterói
Capacidade: 491 lugares
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Carlos Jordy recebe apoio de Jair 
Bolsonaro durante ato em Niterói

Costa do Sol recebe avaliadores da UNESCO 
para recebimento de título internacional

Niterói vai sediar evento de lançamento 
de edital de reforma de museus do Rio

O evento, que contou 
com a presença do ex-
-presidente Jair Bolso-
naro, do senador Flávio 
Bolsonaro, do pré-candi-
dato a prefeitura de Nite-
rói deputado federal Car-
los Jordy (PL-RJ), da sua 
candidata a vice-prefeita, 
Alexandra Ferro, além de 

vários outros políticos, 
serviu para consolidar a 
presença do PL na cidade.
No alto de um carro de 
som, Bolsonaro falou so-
bre a atual administração 
do município.
“Como pode evoluir e ge-
rar empregos? Aqui em 
Niterói são 70 secretários. 

Alguém sabe citar o nome 
de cinco? Estão sugando 
o município. Sugando o 
imposto de vocês. Mudar 
depende de vocês”, disse o 
ex-presidente.
Após os discursos, Bol-
sonaro e Jordy percor-
reram vários quarteirões 
da praia de Icaraí, sendo 

ovacionados pelas pes-
soas que estavam na orla 
e nas janelas dos prédios.
“O ato foi um grande 
sucesso. Milhares de 
pessoas vieram para 
prestigiar o presidente 
Bolsonaro e manifestar 
apoio à minha pré-can-
didatura a prefeito de 

Niterói. O niteroiense 
não aguenta mais essa 
gestão que fez da Pre-
feitura balcão de negó-
cios, sugando recursos 
do povo niteroiense e 
inchando a máquina 
pública. A cidade está 
abandonada, mas nós 
vamos resgatar o brilho 

no olhar do cidadão de 
Niterói”, disse o deputa-
do Carlos Jordy.
A convenção do PL, que 
irá oficializar a chapa 
Jordy/Ferro para concor-
rer à Prefeitura de Nite-
rói, acontece na próxima 
quinta, na Câmara de Ve-
readores de Niterói.

Entre os dias 22 e 26/07 
o Geoparque Aspiran-
te Costões e Lagunas da 
Costa do Sol do Rio de Ja-
neiro vai receber avaliado-
res da UNESCO. A visita 
tem objetivo de analisar 
as condições do espaço 
para recebimento do títu-
lo de Geoparque Mundial 
da UNESCO. E valoriza 
as boas práticas de ges-
tão territorial, reconhece 
o patrimônio existente e 
promove o desenvolvi-
mento local.
O Geoparque reúne 16 
municípios da região indo 
de Maricá a São Francisco 
de Itabapoana, passando 
por Araruama, Armação 
dos Búzios, Arraial do 
Cabo, Cabo Frio, Campos 
dos Goytacazes, Carape-
bus, Casimiro de Abreu, 
Iguaba Grande, Macaé, 
Maricá, Quissamã, Rio 
das Ostras, São João da 
Barra, São Pedro da Al-
deia e Saquarema.
Arraial do Cabo
O local tem quase 11 mil 
km² e cerca de 15% cor-
responde à Unidades de 
Conservação municipal, 
estadual ou federal, além 

de espelhos d´água de 
lagoas e lagunas além de 
rios de grande importân-
cia hídrica para o Estado e 
a Região.
Casimiro de Abreu
“Os avaliadores irão con-
ferir e avaliar o Dossiê 

entregue em novembro 
de 2023, além de obser-
var as ações que estamos 
realizando quanto à sina-
lização turística do Geo-
parque nas 16 cidades 
integrantes, e apreciar o 
material distribuído nos 

pontos de informação 
turística, nas escolas e 
outros. Estamos muito 
otimistas”, finalizou Mar-
co Navega, presidente 
do Conselho de Turismo 
da Região Costa do Sol 
(Condetur).

Niterói vai sediar o 
evento de lançamento 
de um edital voltado 
para investimento e mo-
dernização das ativida-
des dos museus do Rio 
de Janeiro. A solenida-
de, que será realizada no 
Museu do Ingá, marca 
também a entrega das 

obras de reforma das sa-
las de oficinas que fazem 
parte do espaço e a regu-
lamentação do sistema 
Rede Web de Museus.
No dia 31 de julho, a 
Secretaria de Estado 
de Cultura e Economia 
Criativa (Sececrj) lan-
çará o edital “Nossos 

Museus RJ“, com apor-
te de R$ 5 milhões e 55 
vagas disponíveis.
A chamada pública é a 
primeira do pacote de 
investimento da Políti-
ca Nacional Aldir Blanc 
(Pnab), que será respon-
sável por aplicar cerca 
de R$ 103 milhões em 

todo o estado no segun-
do semestre de 2024.
Inscrições:
As inscrições serão 
abertas no dia 1º de 
agosto às 9h e vão até 
às 18h do dia 30 de 
agosto no site: cultura.
rj.gov.br/desenvolve-
-cultura/inscricao/

Espaços das antigas Lojas Leader 
em Niterói tem novos donos

Canteiros de Niterói: o trabalho 
através de mudas e flores que 

embeleza a vida na cidade

Após sete meses do en-
cerramento das atividades 
das Lojas Leader, o Via 
Center, galeria anexada ao 
Plaza Shopping na Aveni-
da Visconde do Rio Bran-
co, no Centro de Niterói, 
está prestes a ganhar um 
novo locatário.
As Lojas Torra, rede co-
nhecida pela venda de ves-
tuário e utilidades do lar, 
ocupará o espaço deixado 
pela rede varejista.
As obras de instalação 
para a chegada da nova 
loja já foram iniciadas. Na 
entrada, um cartaz infor-
ma sobre vagas de empre-
go disponíveis para dife-
rentes setores, atraindo a 
atenção de candidatos em 
busca de novas oportuni-
dades de trabalho.
Novidades em Icaraí
Além do novo empreendi-

mento no Centro, a antiga 
filial da Leader na Rua Otá-
vio Carneiro, em Icaraí, 
Zona Sul de Niterói, será 
ocupada pela Casafruti. 
A empresa, voltada para a 
venda de frutas, hortaliças, 
padaria, açougue e lancho-
nete, está expandindo sua 
presença em Niterói. Esta 
será a segunda filial da Tu-
tifrutti na cidade, sendo 
a primeira localizada em 
São Francisco.
Expansão da Casafruti
A Casafruti é liderada pelo 
empresário capixaba Gil-
berto Lopes, um dos anti-
gos proprietários do Hor-
tifruti. A empresa planeja 
uma expansão significati-
va, com a abertura de 25 
lojas em todo o estado do 
Rio de Janeiro até o final de 
2025. Quatro dessas lojas já 
estão em construção.

Realizando um trabalho 
de cuidado diariamente, 
a Prefeitura de Niterói faz 
a manutenção e o plantio 
de mudas e plantas por 
toda a cidade. Responsá-
vel por gerir a conserva-
ção da área verde urbana, 
a Secretaria Municipal de 
Conservação e Serviços 
Públicos (SECONSER) 
tem um planejamento es-
pecial para esses pontos 
que embelezam a cidade. 
Em junho, os agentes da 
SECONSER fizeram os 
plantios de 7.567 mudas 
nos canteiros entre forra-
ção, grama, arbustos, ár-
vores e restingas. As ações 
foram feitas nos hortos de 

Itaipu e Fonseca, Campo de 
São Bento, além de Praia de 
Itaipu, Viradouro, Praça de 
Santa Bárbara, Avenida Rui 
Barbosa e Piratininga. Entre 
as espécies plantadas estão: 
clusia, pitanga, lírio, croton, 
azaleia, araçá, quaresminha, 
jasmim do caribe, tumbér-
gia, clorofito e moreia. 
O ritmo do trabalho é 
constante. No mês ante-
rior, as equipes realizaram 
cerca de 11.500 plantios de 
espécies de forrações, ar-
bustos, palmeiras e árvores 
em canteiros ajardinados. 
As equipes percorreram 
bairros como o Centro, 
Icaraí, Engenho do Mato, 
São Francisco e mais.

Deputado federal Carlos Jordy e ex-presidente Jair Bolsonaro realizaram ato em Icaraí - Foto: Divulgação NITERÓI
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Gonçalense se prepara para renomado 
concurso de beleza: ‘Miss Eco Brasil’

OPINIÃO

Projeto Canaã: Transformando Vidas e 
Fortalecendo Comunidades em São Gonçalo

CIUG divulga lista de aprovados para cursos

A gonçalense Adrielle 
Santos de Souza, de 21 
anos, está se preparando 
para um renomado con-
curso de beleza, voltado 
também à ecologia, o Miss 
Eco Brasil, que acontece 
dos dias 10 a 14 de dezem-
bro, em Taquari, no Rio 
Grande do Sul.
Formada como modelo 
e manequim pela School 
Models, onde atua desde os 
13 anos, Adrielle também 
estuda direito e faz estágio 
numa escritório de advoca-
cia em São Gonçalo.
“Eu nunca tinha pensado 
em ser Miss, até o dia em 
que estava assistindo uma 
série na TV com a minha 
mãe e ela me contou que 

esse era o sonho dela quan-
do era mais nova. Após o 
falecimento dela me surgiu 
a oportunidade de parti-
cipar dos concursos e eu 
aceitei, em homenagem a 
ela”, contou Adrielle.
A jovem foi aclamada Miss 
São Gonçalo America’s em 
2022 e 2023 e representou 
a cidade no Miss Rio de Ja-
neiro America’s, onde ficou 
em 2º lugar, recebendo o 
título de 2ª princesa.
“Através do meu desem-
penho no Miss Rio de Ja-
neiro, fui escolhida para 
representar o meu estado 
no Miss Eco Brasil, um dos 
maiores concursos volta-
dos à beleza e ecologia”, ex-
plicou a modelo.

Miss Eco Brasil
O concurso “Miss Eco-
logia Brasil” foi fundado 
em março de 1990 como 
“Garota Ecologia” e foi ofi-
cializado como Miss Eco 
Brasil, com o advento da 
Rio Eco/92. Não se trata de 
um evento de contestação e 
nem está ligado a nenhum 
órgão ecológico brasileiro 
ou internacional, mas visa, 
porém, mostrar à mídia, a 
graça e beleza dos povos de 
cada região, com seus trajes 
e encantamentos.
“O meu sonho é trazer 
o título Miss Eco Brasil 
para o nosso Estado, pois 
sinto que estarei home-
nageando e honrando a 
memória da minha mãe. 

Quero levar para o Rio 
Grande do Sul todas as 
belezas do Rio de Janeiro 
e dar ênfase à preservação 
do meio ambiente, enfa-
tizando a parte ecológica 
relembrando um de nos-
sos animais, oriundos do 
estado, que se encontra 
extinto: o mico leão dou-
rado”, contou Adrielle.
“Quero trazer também a 
ecologia através da moda, 
portanto pretendo apresen-
tar vestidos feitos de forma 
reciclável onde eu mesma 
os farei, para os eventos de 
Miss que ocorrerem ainda 
neste ano”, contou a Miss, 
que prepara para o concur-
so algo especial que ainda 
não pôde revelar.

Quem se inscreveu nos 
cursos de Inglês, Espa-
nhol ou Língua Portugue-
sa e Redação, oferecidos 
pelo Centro Interesco-
lar Ulysses Guimarães 
(CIUG), no Porto da Ma-

dama já pode consultar o 
resultado pelo site https://
siseducsg.org.br/ciug e 
no mural da unidade.
Caso haja desistência na 
efetivação das matrículas, 
o resultado da reclassifi-

cação estará disponível 
no site no dia 23 de julho, 
com matrícula no dia 24 
de julho, no horário das 
8h às 19h.
A pré-matrícula ofereceu 
240 vagas para Inglês, 79 

vagas para Língua Por-
tuguesa e Redação e 55 
vagas para Espanhol, 
distribuídas nos turnos 
manhã, tarde e noite, de 
acordo com a disponibi-
lidade da unidade.

O Projeto Canaã teve início 
em 2019, em uma pequena 
casa na Avenida Presiden-
te Roosevelt, 356, Vista 
Alegre, São Gonçalo, com 
um sonho de contribuir na 
transformação da realida-
de local e oferecer oportu-
nidades e qualificação para 
pessoas em vulnerabilida-
de social. Entre as ações 
realizadas estão alguns 
cursos: massoterapia, ma-
nicure, barbeiro, confeita-
ria, alongamento de cílios, 
modelagem, corte e cos-
tura. O projeto é mantido 
por voluntários e através 
de doações de empresários 
da região.
Um Farol de Esperança 
Durante a Pandemia
Pouco mais de um ano de-
pois, a pandemia que co-
meçou em março de 2020 
trouxe incerteza e desespe-
ro para muitos. Nesse ce-
nário desafiador, o Projeto 
Canaã se tornou um farol 
de esperança, intensifican-
do sua missão e ampliando 
suas ações para atender a 
demanda crescente.

Impacto nas Comunidades: 
Capacitação e Dignidade
O Projeto Canaã, sustenta-
do por voluntários apaixo-
nados e doações generosas 
de empresários locais, vai 
além de simplesmente for-
necer alimentos. Ele ofere-
ce dignidade e esperança 
através de uma ampla gama 
de cursos de capacitação. 
Cada aula representa uma 
oportunidade de recomeço, 

uma chance de construir 
um futuro melhor.
Empoderamento em cada 
ponto: participante da co-
munidade aprimora suas 
habilidades na oficina de 
costura do Projeto Canaã. 
Reprodução: Rede Social 
(@projeto.canaa)
“O que me motiva a manter 
o projeto Canaã em ativi-
dade é saber que, por mais 
que façamos, ainda preci-

samos fazer muito mais. 
Podemos fazer muito mais 
pelas nossas comunidades. 
O que me impulsiona é 
saber que cada indivíduo 
tem a oportunidade de ter 
uma vida melhor, de ter 
uma renda, de levar para o 
seu lar o melhor para seus 
filhos. Essa é a razão que faz 
o projeto se manter de por-
tas abertas”, declara Silvana, 
presidente da Canaã.

Adrielle Santos Souza entrou no mundo dos concursos de beleza para homenagear a mãe já falecida - Foto: Divulgação

Segurança e defesa da 
vida, sempre urgentes

Rodrigo Amorim
Em 2007, o então go-
vernador do Estado, em 
mensagem à Assembleia 
Legislativa devidamente 
aprovada, definiu o nú-
mero de 23.450 homens 
e mulheres como o efe-
tivo ideal do Corpo de 
Bombeiros do Estado do 
Rio de Janeiro – que inte-
gra a Secretaria Estadual 
de Defesa Civil. O Esta-
do luta hoje para atingir 
essa meta, mas ainda 
está pela metade do efe-
tivo desejado e planejado. 
Concursos públicos têm 
procurado acelerar essa 
meta, mas sabemos que 
os processos de recruta-
mento demandam tempo 
e esforço.
E vale lembrar que em 
2007 o Sistema de Aten-
dimento Móvel de Ur-
gência (Samu) havia sido 
implantado quatro anos 
antes, e no Estado inteiro 
havia mais de mil aten-
dimentos por dia – um 
indicador, ao mesmo 
tempo, de “sucesso” (en-
tre aspas porque se tra-
tava de seres humanos 
em dificuldades sendo 
socorridos) e também de 
alerta: a demanda segu-
ramente iria aumentar, à 
medida que a confiança 
no programa aumentasse 
e mais e mais cidadãos 
tomassem conhecimento 
do fato de que ao telefo-
nar para 192 era possível 
obter o socorro na rua. O 
programa, criado em ges-
tão tripartite (União, es-
tados e municípios), dava 
mais agilidade a socorros, 
buscas e salvamentos. Em 
poucos anos, a palavra 
“Samu” estaria adiciona-
da ao vocabulário popu-
lar - “Chama o Samu!”.
Quatro anos depois dessa 
mensagem, veio a maior 
tragédia da história do 
Rio de Janeiro: as chuvas 
fortes do verão destruí-
ram grande parte da Re-
gião Serrana, matando 
mais de 900 pessoas. Ali 
foi fundamental o traba-
lho dos bombeiros e das 
polícias - o Batalhão de 
Operações Policiais Es-
peciais (BOPE) foi uma 
das primeiras forças a 
chegar aos locais atingi-
dos. Quando vi nossos 
homens e mulheres das 
forças policiais atuando 
com presteza e destemor 
no resgate de milhares de 
feridos, entendi que o tra-
balho deles ia muito além 
do enfrentamento ao cri-
me: era a defesa da vida, 
bem como o trabalho dos 
bombeiros. Ali, a Defesa 
Civil era simplesmente a 
soma de todas as forças 
naquele local. Em 2022 a 
cidade de Petrópolis vi-
veu uma outra tragédia, 
com 235 vidas perdidas 
e milhares de desabriga-
dos – estes, além de viver 
a dor das perdas huma-
nas e materiais, ainda 
tiveram que enfrentar o 
desleixo da Prefeitura de 
Petrópolis, cujo titular 
será em breve denuncia-
do ao Tribunal de Contas 
do Estado.
E na semana passada tive-
mos o anúncio de que as 
chuvas iriam castigar vio-
lentamente o nosso Es-
tado por inteiro – e com 

Opinião

efeito, as cidades serranas 
novamente sofreram per-
das humanas e materiais 
imensuráveis. O ambien-
te em que vivemos, por-
tanto, demanda uma agi-
lidade cada vez maior nas 
forças de segurança e de 
proteção à vida humana.
É certo que a Segurança 
Pública é parte essen-
cial de um eixo de de-
senvolvimento no qual 
eu incluo o emprego e a 
defesa da família - esta, 
com o papel primordial 
de formação e apoio ao 
indivíduo. A questão é 
que cada vez mais a Segu-
rança, além de ser papel 
de todos nós, e dever do 
Estado, também precisa 
ser analisada do ponto de 
vista da defesa da vida, e 
aí os bombeiros e demais 
agentes de Defesa Civil 
são parte fundamental. 
Não se trata aqui de re-
produzir o discurso da 
esquerda, que sempre 
preconiza que “seguran-
ça não é só questão de 
polícia” - tendo aí em-
butido o abjeto discurso 
do desencarceramento. É 
aquele momento em que 
a militante de cabelo azul 
e piercing no nariz diz 
que não adianta prender 
um vagabundo homicida 
porque “o problema dele 
foi de educação”. Claro, 
cinco minutos depois a 
mesma militante vai pe-
dir pena de morte para o 
presidente Bolsonaro por 
ele ter feito alguma piada.
Mas quando falo que se-
gurança não é só questão 
de polícia, é por defender 
que haja investimento 
em várias áreas envol-
vidas – lembro que há 
estados da federação em 
que polícia e bombeiros 
estão sob o mesmo ges-
tor. Por conta dessa visão 
é que apresentei semana 
passada um projeto de lei 
que cria o Programa De-
fesa Civil Presente, que 
vai reforçar, dar suporte, 
ajudar as defesas civis 
municipais, fornecendo 
viaturas e equipamentos 
com parte do dinheiro 
arrecadado com a Loterj.  
Acredito que, a exemplo 
do já existente Seguran-
ça Presente, tal iniciativa 
terá um grande impacto 
na qualidade de vida de 
todos os nossos cidadãos. 
Por mais que as melho-
rias na Segurança Pública 
do ponto de vista policial, 
de prevenção ao crime, 
sejam evidentes, acredito 
que temos condições de 
fazer a Defesa Civil no 
Rio, seja estadual ou as 
municipais, atingir um 
patamar de referência 
para todo o Brasil.
E, sim: vamos ter mais 
Segurança, completa, de 
excelência e, last but not 
least, com a devida ur-
gência que as vidas hu-
manas merecem.

*Advogado e deputado 
estadual
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Instituto Estadual do Cérebro realiza 
pesquisa pioneira contra o câncer

Mega ação estruturada do Governo do Estado reflete 
em queda de índices de criminalidade na Zona Oeste

Cláudio Castro autoriza construção 
de três novos batalhões da PM

O Instituto Estadual do 
Cérebro Paulo Niemeyer 
(IEC), a única unidade 
pública especializada em 
neurocirurgia no Brasil, 
está conduzindo uma 
pesquisa pioneira para 
reproduzir células vivas 
de tumores cerebrais. 
Este estudo inovador, 
realizado em parceria 
com a Universidade de 
Paris VI, visa encontrar 
métodos mais eficazes 
para combater o câncer. 
O Governo do Estado 
investiu cerca de R$ 20 
milhões na ampliação do 
IEC, que já realizou 10 
mil atendimentos a pa-
cientes do SUS este ano.
O governador Cláudio 
Castro destacou a impor-
tância do instituto, afir-
mando que a expansão 
das instalações dobrou 
o número de pacien-
tes atendidos, salvando 
vidas e promovendo a 
ciência com reconheci-
mento internacional. A 
pesquisa envolve a re-
moção de uma amostra 
de tumor (glioblastoma) 
para clonagem em es-
tufa, permitindo análi-

se detalhada das células 
cancerígenas e avaliação 
de métodos de combate 
mais eficazes.
O diretor-científico do 
IEC, Vivaldo Neto, expli-
cou que o estudo das cé-
lulas isoladas do tumor, 

bem como das células 
e moléculas associadas, 
pode acelerar a cura do 
câncer. Os testes iniciais 
em cobaias já começa-
ram, com o objetivo de 
identificar os tratamen-
tos mais eficazes.

Além dessa pesquisa, o 
IEC explora outras áreas, 
como o uso do vírus da 
Zika no tratamento de 
tumores e a detecção de 
microRNA em pacientes 
com epilepsia resistente.
O IEC, localizado no 

Centro do Rio, registrou 
um recorde de atendi-
mentos nos primeiros 
cinco meses de 2024, com 
mais de 10 mil consultas, 
um aumento de 80% em 
relação ao ano anterior. 
A ampliação trouxe uma 

nova UTI pediátrica, en-
fermarias, ginásio de rea-
bilitação, e equipamentos 
avançados. Em setem-
bro, o hospital começará 
a oferecer quimioterapia 
e radioterapia em suas 
novas instalações. 

A atuação das forças de 
segurança na Zona Oeste 
do Rio durante a primei-
ra semana da Ação Ordo 
já apresenta resultados 
expressivos no que diz 
respeito a prisões, apreen-
sões, levantamento de 
informações de inteligên-
cia e, principalmente, na 
queda dos índices de cri-
minalidade em compara-
ção com os mesmos dias 
da semana anterior. De 
acordo com a Delegacia 
de Homicídios da Capi-
tal, entre os dias 15 e 19 de 
julho, não houve nenhum 
registro de homicídio nas 
áreas das delegacias da 
Barra da Tijuca (16ª DP), 
da Taquara (32ª DP) e do 
Recreio dos Bandeirantes 
(42ª DP). O levantamento 
foi realizado pela Secreta-
ria de Polícia Civil. 
Em relação aos crimes de 
furto e de roubo, a redução 
foi de aproximadamente 
70%. As três distritais re-
gistraram 34 ocorrências 
desse tipo de crime. Na se-

mana anterior, foram mais 
de 110. Entre as maiores 
quedas percentuais estão 
os furtos e os roubos de 
celular (-70%) e de veí-
culos (-55%). No total de 
crimes registrados, foram 
cerca de 30% a menos no 
mesmo período.
- Tão importante quanto o 
expressivo número de pri-
sões feitas durante a ação 
estruturada e integrada, a 
redução dos índices de cri-

minalidade também pre-
cisa ser destacada. Vamos 
seguir firmes na missão de 
atacar as fontes financei-
ras desses criminosos e de 
levar mais sensação de se-
gurança para quem mora, 
trabalha e investe na Zona 
Oeste - ressaltou o gover-
nador Cláudio Castro.
Outro campo de atuação 
da Polícia Civil é o levan-
tamento de informações 
que reforçam as inves-

tigações em andamento 
contra as organizações 
criminosas. Com o foco 
na asfixia financeira, o 
Governo do Estado tem 
sufocado as atividades 
ilegais exercidas pelas 
quadrilhas, que geram 
recursos para fortalecer 
financeiramente as fac-
ções e que possibilitam a 
aquisição de armas e de 
munições para fomentar 
as guerras por territórios.

O governador Cláudio 
Castro autorizou e vai 
inaugurar três novos ba-
talhões da Polícia Militar 
até o fim do ano que vem. 
Os novos batalhões serão 
construídos na Baixada 
Fluminense, em Nova 
Iguaçu; na Zona Norte, 
na comunidade do Jaca-
rezinho; e em São Gon-
çalo. As novas instalações 
terão parte do efetivo 
composto por militares 
que serão formados até o 

primeiro semestre do ano 
que vem, convocados dos 
últimos concursos.  
A localização das novas 
unidades foram escolhi-
das a partir de estudos 
que apontaram altos ín-
dices de roubos e furtos 
nessas regiões. Estrate-
gicamente, os batalhões 
serão construídos em 
pontos-chave como em 
Nova Iguaçu, onde a uni-
dade será erguida na par-
te central da cidade. Já a 

unidade do Jacarezinho, 
que faz parte do plane-
jamento do programa 
Cidade Integrada, será 
instalada no centro da 
comunidade, no terre-
no da antiga fábrica da 
General Eletric, melho-
rando o policiamento 
na região. O novo ba-
talhão de São Gonçalo 
ampliará e melhorará o 
policiamento da região 
que conta com o 7º BPM 
(São Gonçalo).

Os 3 novos batalhões 
contarão com o aumen-
to de patrulhamento em 
motocicletas, acompa-
nhando a mobilidade ur-
bana e facilitando o tra-
balho ostensivo da PM, 
garantindo mais proxi-
midade com o cidadão.  
Os batalhões serão uni-
dades com equipamentos 
modernos e tecnologia 
de ponta, aumentando 
a capacidade de atendi-
mento à população.

Tribunal de Justiça do 
Rio de Janeiro lança 

Programa de Integridade 

G20 inicia semana de encontros 
econômicos e sociais no Rio

Compliance, gestão de ris-
cos e transparência: esses 
são os pilares do Programa 
de Integridade do Tribunal 
de Justiça do Estado do 
Rio de Janeiro (TJRJ), cria-
do com o objetivo de fo-
mentar políticas, rotinas e 
condutas compatíveis com 
as normas e princípios 
constitucionais que regem 
a Administração Pública.
O projeto está a cargo 
da Secretaria-Geral de 
Governança, Inovação e 
Compliance (SGGIC), por 
meio do Departamento de 
Compliance e Gestão de 
Risco (DEGER) e preten-
de alcançar todo o corpo 
funcional e terceiros en-
volvidos nas atividades co-
tidianas do Tribunal. Seu 
propósito é reforçar valo-
res como a ética, a adesão 
às normas e o combate a 
qualquer forma de assédio 
e discriminação.
Para tanto, já se encontram 
disponíveis dois importan-
tes canais de comunicação 
com a Administração: o 
canal de denúncias de in-
tegridade que recebe, de 
forma anônima e segura, 
alertas sobre eventuais vio-
lações ao Código de Ética e 
um canal de consulta para 

sanar dúvidas dos servi-
dores sobre circunstâncias 
que possam envolver con-
flito entre o interesse pú-
blico e privado.   
Outro objetivo do projeto 
é melhorar a percepção 
da sociedade sobre a Ins-
tituição, demonstrando 
de forma contínua sua 
seriedade e confiabilida-
de através de políticas de 
transparência que assegu-
rem a prestação de contas, 
a clareza e a disponibilida-
de de informações e dados 
sobre o Poder Judiciário.
O presidente do TJRJ, de-
sembargador Ricardo Ro-
drigues Cardozo, destacou 
o caráter inovador do pro-
grama: “Sabemos que a in-
tegridade, a ética e as boas 
práticas são fundamentais 
na busca pela excelência 
na prestação jurisdicional. 
Por isso, a partir de um 
amplo trabalho de pesqui-
sa, desenvolvemos esse 
programa robusto, que 
se alia a outras estraté-
gias e práticas que imple-
mentamos nesta gestão, 
como o mapeamento de 
riscos das unidades ad-
ministrativas e o Código 
de Ética do Servidor e do 
Colaborador”, afirmou.

A semana no Rio de Ja-
neiro, de 22 a 26 de julho, 
destaca a cidade como a 
Capital do G20, com en-
contros de alto nível entre 
autoridades econômicas e 
sociais dos países do blo-
co. O evento inclui a reu-
nião de representantes de 
Finanças e presidentes de 

bancos centrais nos dias 
23 e 24, no hotel Wind-
sor Barra, e o pré-lança-
mento da Aliança Global 
contra a Fome e a Pobreza 
na quarta-feira (24), no 
Galpão da Ação da Ci-
dadania, com a presença 
do presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva.

Divulgação PCERJ

Instituto Estadual do Cérebro Paulo Niemeyer (IEC). Imagem: Marcelo Regua.
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Aumento em gastos com benefícios do 
INSS motivou bloqueio no Orçamento

Convenção: PL oficializa Ramagem 
como candidato à prefeitura do Rio

Banco Central faz ajustes para 
aperfeiçoar segurança do Pix

Ministério da Justiça prorroga 
por mais 30 dias emprego da 

Força Nacional no RS

Antes de pente fino, governo 
suspendeu ou encerrou pagamentos 

de 57 mil benefícios do INSS

O governo federal explicou, 
na segunda-feira (22/7), 
que o bloqueio de R$ 11,2 
bilhões nas despesas pú-
blicas, dentro do congela-
mento de R$ 15 bilhões no 
Orçamento de 2024, tem 
como uma das principais 
razões o aumento do núme-
ro de benefícios concedidos 
pelo Instituto Nacional do 
Seguro Social (INSS). Es-
tão sendo concedidos mais 
benefícios do que o previsto 
originalmente.
É o que mostra o Relatório 
de Avaliação de Receitas e 
Despesas Primárias (RAR-
DP) do 3º bimestre — pro-
duzido em conjunto pelas 
áreas técnicas dos ministé-
rios da Fazenda e do Plane-
jamento e Orçamento.
De acordo com o relatório, 
a necessidade de bloqueio 
dos R$ 11,2 bilhões no Or-
çamento teve como contex-
to os seguintes gastos:
+R$ 6,4 bilhões do paga-
mento de Benefícios de 
Prestação Continuada 
(BPC) em decorrência do 
Programa de Enfrentamen-
to à Fila da Previdência So-

cial (PEFPS). O gasto equi-
vale a R$ 111,5 bilhões no 
Orçamento deste ano.

+R$ 4,9 bilhões do paga-
mento de benefícios pre-
videnciários. O valor gasto 

corresponde a R$ 927 bi-
lhões no Orçamento.
No caso do BPC, a variação 

ocorreu devido ao aumen-
to no número de benefícios 
concedidos face ao Progra-

ma de Enfrentamento à Fila 
da Previdência Social, além 
do crescimento na quantida-
de de requerimentos novos e 
analisados pelo órgão.
Já a alteração nos benefícios 
previdenciários foi influen-
ciada pelas despesas dos 
últimos dois meses, que ul-
trapassaram o previsto ini-
cialmente em decorrência de 
mudanças de fluxos internos 
e comportamentos inespera-
dos de entrada de pedidos.
Os R$ 3,8 bilhões de contin-
genciamento
Ainda segundo o governo 
federal, dos R$ 15 bilhões 
que serão congelados, R$ 
3,8 bilhões serão contingen-
ciados em virtude da arre-
cadação insuficiente para al-
cançar a meta de déficit zero 
(igualar despesas e receitas).
Isso ocorre porque a União 
considerou a arrecadação 
insuficiente para alcançar 
a meta de déficit zero. Para 
isso, foi considerado o li-
mite inferior da banda (ou 
intervalo de tolerância) de 
0,25% do Produto Interno 
Bruto (PIB) — ou um rom-
bo de até R$ 28,8 bilhões.

O Partido Liberal (PL) 
oficializou, na segun-
da-feira (22/7), a can-
didatura do deputa-
do federal Alexandre 
Ramagem (RJ) para a 
prefeitura do Rio de Ja-
neiro durante conven-

ção do partido. Apesar 
da formalização, ainda 
não foi divulgado quem 
será o vice da chapa.
O ex-presidente Jair 
Bolsonaro (PL) não es-
teve presente no even-
to. No entanto, o verea-

dor Carlos Bolsonaro 
(PL-RJ) e o deputado 
federal General Pazuel-
lo (PL-RJ), ex-ministro 
da Saúde de Bolsonaro, 
marcaram presença.
No sábado (20/7), 
Bolsonaro participou 

de um comício em Ni-
terói, no Rio de Janei-
ro, em apoio à cam-
panha do deputado 
federal Carlos Jordy 
(PL-RJ). Ramagem es-
teve presente ao lado 
do ex-presidente.

O Banco Central (BC) di-
vulgou, na segunda-feira 
(22), em Brasília, ajustes 
para aperfeiçoar os meca-
nismos de segurança do 
Pix. As mudanças visando 
combater fraudes e golpes 
entrarão em vigor em 1º 
de novembro. A resolução 
BCB n° 403 foi publicada 
no site da instituição.
Pela nova regra geral de 
segurança, nos casos em 
que o dispositivo de acesso 
eletrônico ao Pix - como 
smartphone ou computa-
dor - não estiver cadastrado 
no banco, as transações não 
poderão ser maiores que 
R$ 200.  Quando houver a 
mudança para um celular 
desconhecido, o limite di-
ário de transações instan-
tâneas via Pix não poderá 
ultrapassar R$ 1.000.
Para transações fora destes 
limites, o novo dispositivo 
de acesso ao Pix (celular ou 
computador) deverá ser 
previamente cadastrado 
pelo cliente bancário para 
realizar as transferências 
de dinheiro via Pix, como 
nos casos em que o usuá-
rio mudar de aparelho.
Em nota, o Banco Central 
explicou que essa exigên-
cia de cadastro se aplica 
apenas a aparelhos que 
nunca tenham sido usados 

para iniciar uma transação 
Pix, para não causar incon-
venientes aos clientes que 
já usam um dispositivo 
eletrônico específico.
O objetivo é minimizar a 
probabilidade de frauda-
dores usarem dispositivos 
diferentes daqueles já uti-
lizados pelo cliente para 
gerenciar chaves e iniciar 
as transações deste modelo 
de pagamento instantâneo, 
quando houver o roubo ou 
conhecimento de login e 
senha do cliente.
Pagamento mais seguro
O Banco Central ainda de-
terminou medidas que as 
instituições financeiras de-

vem - a partir de novem-
bro – aplicar para garantir 
segurança nas transferên-
cias eletrônicas de recursos 
nas contas bancárias:
• adotar solução de ge-
renciamento de risco de 
fraude que contemple in-
formações de segurança 
armazenadas no Banco 
Central e que seja capaz de 
identificar transações Pix 
atípicas ou não compatí-
veis com o perfil do cliente;
•disponibilizar - em canal 
eletrônico de acesso amplo 
aos clientes - informações 
sobre os cuidados que os 
clientes devem ter para 
evitar fraudes;

• pelo menos uma vez 
a cada seis meses, os 
bancos devem veri-
ficar se seus clientes 
possuem marcações de 
fraude na base de da-
dos do Banco Central.
“Espera-se que os parti-
cipantes tratem de for-
ma diferenciada esses 
clientes, seja por meio 
do encerramento do re-
lacionamento ou do uso 
do limite diferenciado 
de tempo para autorizar 
transações iniciadas por 
eles e do bloqueio cau-
telar para as transações 
recebidas”, acrescentou o 
BC em nota.

O Ministério da Justiça e 
Segurança Pública pror-
rogou, por mais 30 dias, 
o emprego da Força Na-
cional no Rio Grande do 
Sul. O documento que 
autoriza a permanência 
foi publicado no Diário 
Oficial da União (DOU) 
de segunda-feira (22).
Segundo a portaria, os in-
tegrantes da corporação 
vão “atuar nas ações de 
policiamento ostensivo e 
de busca e salvamento, e 
nas atividades e nos servi-
ços imprescindíveis à pre-
servação da ordem públi-
ca e da incolumidade das 
pessoas e do patrimônio, 
em caráter episódico e 
planejado, por 30 dias, no 
período de 20 de julho a 
18 de agosto de 2024”.
As equipes estão no lo-

cal desde o fim de abril, 
quando as enchentes 
assolaram a região, des-
truindo casas, empresas 
e equipamentos públicos.
A permanência da For-
ça Nacional atende a um 
pedido do governador 
do Rio Grande do Sul, 
Eduardo Leite (PSDB). 
Cabe ao estado fornecer o 
apoio logístico.
Ações de Defesa Civil
Também nesta segunda, 
a Secretaria Nacional de 
Proteção e Defesa Civil, 
vinculada ao Ministério 
da Integração e do De-
senvolvimento Regional, 
autorizou o repasse de R$ 
2,7 milhões para custear 
ações na cidade de Santa 
Maria (RS). O prazo de 
execução será de 180 dias, 
a partir da publicação.

Às vésperas de começar 
um pente fino na revisão 
no Instituto Nacional do 
Seguro Social (INSS), o 
governo já suspendeu ou 
deu por encerrado o paga-
mento de 57.700 benefí-
cios. Desses, 37.325 foram 
cessados e outros 20.375 
foram suspensos – esses 
podem voltar a ser pagos 
caso as irregularidades se-
jam descartadas.
Até aqui, mesmo antes 
do pente fino, as ações de 
acompanhamento e mo-
nitoramento permanente 
do órgão resultaram em 
um impacto de R$ 750,85 

milhões, referentes a pa-
gamentos indevidos e que 
provocaram o bloqueio de 
crédito, a suspensão ou a 
cessação de benefícios.
A revisão ampliada do 
INSS está programada 
para começar em agos-
to e será essencial para a 
preparação do orçamento 
do ano que vem. O minis-
tro da previdência, Carlos 
Lupi, calcula que cerca de 
800 mil pessoas poderão 
ter que fazer uma nova pe-
rícia para confirmar a ne-
cessidade de recebimento 
dos recursos durante todo 
o pente fino.

Segundo o governo, o aumento dos benefícios concedidos e dos gastos com o pagamento respondem por bloqueio de R$ 11,2 bilhões no Orçamento
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Elba 
Ramalho, 
Pimenta 

do Reino e 
Falamansa 
no Arraiá 

Queimadense

Em condições sub-humanas, 42 
pessoas são resgatadas de clínica 

clandestina em Nova Iguaçu

União Brasil confirma 
candidatura de Marcio Canella 

para a Prefeitura de Belford Roxo

O mês de julho vai ser pra 
lá de animado no municí-
pio de Queimados, Baixada 
Fluminense. A Prefeitura 
de Queimados realizará a 
segunda edição do Arraiá 
Queimadense no Parque de 
Eventos do Pacaembu nos 
dias 26, 27 e 28 de julho. 
A Secretaria Municipal de 
Cultura divulgou a progra-
mação que, este ano, terá 
como atrações principais 
Elba Ramalho, Falamansa, 
Pimenta do Reino, bandas 
locais e o famoso festival de 
quadrilhas juninas. O even-
to começa a partir das 19h, 
com entrada franca.  
Esta é a segunda edição do 
evento na volta das grandes 
festas de São João da cidade 
de Queimados. A festa do 
ano passado movimentou 
o município atraindo mi-
lhares de pessoas vindas de 
todos os cantos da Baixada 
e, para este ano, a expecta-
tiva é de um crescimento 
de mais de 50% do públi-
co. Elba Ramalho abre a 
programação oficial, no 
dia 26; no dia 27 é a banda 
Pimenta do Reino, e para 
encerrar a festa, dia 28, o 
Grupo Falamansa canta 
seus grandes sucessos.

Quarenta e duas pessoas 
foram resgatadas por agen-
tes do Segurança Presente 
neste domingo (21) de uma 
clínica clandestina de rea-
bilitação no bairro Campo 
Alegre, em Nova Iguaçu, na 
Baixada Fluminense.
Segundo o Segurança Pre-
sente, o local chamado 
“Projeto Decav” ficava na 
Rua Mato Grosso, nº 4930, 
e foi descoberto depois 
que dois pacientes conse-
guiram fugir e acionaram 
os policiais.
Os denunciantes relata-
ram que estavam vivendo 
em condições de trabalho 
forçado, cárcere privado e 
afirmaram estarem sendo 
seguido pelo suposto pre-
sidente do projeto, que diri-
gia um Hyundai Vera Cruz 
e costumava andar armado.
Ao chegar no local, os agen-
tes foram recebidos pelo 

chefe do projeto. Segundo 
o Segurança Presente, lá fo-
ram encontrados dezenas 
de homens em condições 
sub-humanas.
Além do local insalubre, 
eles descobriram que não 
havia profissionais capa-
citados para atendimento 
clínico e nenhum docu-
mento que comprovasse 
que poderia funcionar 
como uma instituição para 
dependentes químicos.
Ao ouvir os pacientes, 
eles receberam relatos de 
maus-tratos e exploração 
de trabalho em condições 
análogas à escravidão. Se-
gundo eles, eram obriga-
dos a trabalhar em troca 
de moradia e comida.
Além disso, eram impedi-
dos de deixar o local e rece-
biam punições corporais, 
como tapas na cara em 
caso de tentativa de fuga ou 

recusa em trabalhar.
Outra punição relatada 
consistia em “orar 20 mi-
nutos a cada 1 hora du-
rante toda a noite”. Além 
disso, havia homens que 
agiam como “vigias ou 
capatazes” encarregados 
de manter a ordem, evi-
tar fugas e aplicar as pe-
nas corporais.
O chefe do projeto e outros 
três pacientes que suposta-
mente atuavam como vi-
gias do abrigo foram enca-
minhados à 52ª DP (Nova 
Iguaçu) e detidos pelo cri-
me de cárcere privado.
A Delegacia de Assistên-
cia Social da Prefeitura de 
Nova Iguaçu foi acionada 
e o caso foi encaminha-
do ao Ministério Público. 
Além disso, foram apreen-
didos três rádios comuni-
cadores e alguns cadernos 
de anotações.

Durante uma anima-
da convenção partidá-
ria, o União Brasil 44 
confirmou o deputado 
estadual e vice-presi-
dente do partido, Mar-
cio Canella, como can-
didato à Prefeitura de 
Belford Roxo. A coli-
gação “Belford Roxo de 
Todos Nós” inclui PL, 
MDB, PP, PSDB, Avan-
te, Cidadania, PRTB, 
Democracia Cristã e 
Mobiliza, mostrando 
uma ampla união em 
torno da transforma-
ção da cidade.
Canella, inspirado pela 
frase de Nelson Man-
dela sobre a educação 
como ferramenta de 
mudança, pretende fo-
car em melhorias na 
educação, saúde e se-
gurança. Na primeira 
pesquisa Quaest, Ca-
nella lidera com 51%, 

superando Matheus 
do Waguinho (Repu-
blicanos), sobrinho do 
atual prefeito, que tem 
25%. Canella expressou 
gratidão e entusiasmo 
em suas redes sociais, 
agradecendo a Deus e 
aos apoiadores, e des-
tacando a importância 
de sua candidatura. Ele 
está preparado para en-
frentar o desafio e bus-
ca unir esforços para a 
vitória. Sua campanha 
promete ser uma das 
mais disputadas da 
Região Metropolitana 
do Rio, com propos-
tas para infraestrutura, 
programas sociais e de-
senvolvimento econô-
mico local. A coligação 
reflete a diversidade da 
cidade e une várias for-
ças políticas para me-
lhorar a qualidade de 
vida em Belford Roxo.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA 
REALIZAÇÃO DA CONVENÇÃO 
MUNICIPAL, CELEBRAÇÃO DE 

COLIGAÇÃO E ESCOLHA DE CANDIDATOS 
PARA ELEIÇÃO DO ANO DE 2024

O Presidente da Comissão Provisória do 
Partido da Mulher Brasileira - PMB, do 
Município do Rio de Janeiro, FABIO CESAR 
SILVA LIMA, no ato de suas atribuições, e 
conforme disposto no artigo 29 do Estatuto 
Partidário, bem como na lei eleitoral vigente, 
convoca os membros da Comissão Provisória 
do PMB neste Município, filiados com direito a 
voto, e pré-candidatos para comparecerem a 
Convenção Municipal, a ser realizada no dia 28 
de julho deste ano, a partir das 10h, Salão 6º 
andar .  sito à Rua Haddock Lobo 359 -  Tijuca - 
Rio de Janeiro - RJ. Para cumprir a seguinte 
Ordem do dia:

ORDEM DO DIA

1) Deliberação sobre coligação partidária para 
eleição majoritária e deliberação sobre nome da 
coligação partidária, caso haja coligação.

2) Sorteio dos números dos candidatos a 
Vereador.

3) Outros assuntos de interesse do período 
eleitoral.

FABIO CESAR SILVA LIMA 

Presidente da Comissão Provisória Municipal 
PMB-RJ

Clínica clandestina em Nova Iguaçu — Foto: Divulgação

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A  Presidente  do  Diretório  Municipal  do  Partido 

Socialista  Brasileiro-PSB  no  município  de  Niterói,  nos 

termos do art. 28, b, do Estatuto Partidário c/c art. 10 

do Regimento Interno do PSB, CONVOCA a todos os filiados 

do PSB nesta circunscrição a se reunirem a partir das 14h 

horas  do dia 03 de agosto de 2024, na rua Ari Gomes da 

Silva,  s/n,  407,  para  discutir  e  deliberar  sobre  os 

seguintes  temas:  1)  escolha  dos  candidatos  para  as 

eleições  municipais  de  2024;  2)  aprovação  de  eventual 

coligação  para  a  candidatura  majoritária  nas  eleições 

municipais de 2024.

Niterói, 22 de julho de 2024.

_______________________ 

Nadine Monteiro Borges

Presidente do Partido Socialista Brasileiro no Município 

de Niterói.
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O ingresso mais 
caro e o mais 
barato das 
Olimpíadas de 
Paris 2024

Vetada em 
Tóquio, touca 
para cabelo afro 
será novidade 
em Paris 2024

Textor diz que jogadores do 
Botafogo manipularam uma 

partida no Brasileirão de 2023

Flamengo enfrenta o Vitória com status 
de 2º melhor visitante do Brasileirão

Vasco não consegue repetir 
boas atuações defensivas em 

derrota para o Atlético MG
Os ingressos para os Jogos 
Olímpicos de Paris 2024 es-
tão disponíveis para com-
pra pela internet, no site 
Ticket Paris. Quem quiser 
assistir ao espetáculo es-
portivo pessoalmente pode 
ter que desembolsar um va-
lor alto. Tudo depende do 
que se deseja acompanhar. 
Descubra, nesta reporta-
gem, qual o ingresso mais 
barato e o mais caro para a 
competição que começa no 
dia 26 de julho. 
Quanto custa assistir aos 
Jogos Olímpicos?
O valor dos ingressos de-
pende do tipo de esporte 
e suas respectivas fases da 
competição. No futebol, 
por exemplo, a fase de 
grupos costuma ser mais 
acessível do que uma fi-
nal. Algumas das moda-
lidades mais populares já 
estão esgotadas. 
Na primeira etapa dos jo-
gos de futebol, é possível 
adquirir entradas a partir 
de 15 euros, ou aproxi-
madamente 91 reais. Esse 
é o menor valor encon-
trado para assistir aos Jo-
gos Olímpicos. 
Já a final do futebol mas-
culino custa 135 euros, 
equivalente a cerca de 823 
reais na cotação atual. O 
esporte mais caro é a nata-
ção, que chega a custar 980 
euros, aproximadamente 
5.975 reais. Atletismo e gi-
nástica também apresen-
tam preços altos. 
Quanto custa ingresso para 
a abertura de Paris 2024?
Pela primeira vez na histó-
ria, a cerimônia de abertura 
dos Jogos Olímpicos será 
feita fora de um estádio. Em 
Paris 2024, as delegações 
desfilarão dentro de embar-
cações pelo Rio Sena. 
O ingresso para assistir a 
este espetáculo inédito no 
dia 26 de julho a partir de 
90 euros, ou 548 reais na 
cotação atual. O valor mais 
caro chega a 2,7 mil euros, 
ou aproximadamente 16,4 
mil reais. 
Já a cerimônia de encerra-
mento, marcada para o dia 
11 de agosto, varia de 45 
euros (274 reais) a 1,6 mil 
euros (9,7 mil reais).

Os atletas da natação que 
possuem cabelo afro, ou vo-
lumoso, terão uma novida-
de nas Olimpíadas de Paris 
2024: uma touca específica 
para eles.
O equipamento havia sido 
proibido nos Jogos de Tó-
quio, por não seguir “a forma 
natural da cabeça”. Após uma 
revisão, o acessório foi apro-
vado pela Federação Interna-
cional de Natação, a Fina, em 
2022, e agora, fará sua estreia 
em nas águas da França.
Em comunicado, afirmou 
que a aprovação de um 
equipamento como a tou-
ca afro seria uma foram 
de promover a diversida-
de e a inclusão.

Autor de 
série de 
denúncias 
no futebol 
brasileiro, 
o dono 

da SAF Botafogo, John 
Textor, afirmou que des-
cobriu envolvimento de 
jogadores do próprio clu-
be em uma partida com 
supostas manipulações 
de resultados no Brasilei-
rão de 2023. Na semana 
passada, o ge publicou 
entrevista com o dirigente 
norte-americano.
Em trecho inédito até 
esta segunda-feira, Textor 
revelou que um dos re-
latórios produzidos pela 
Good Game! constatou 
manipulação por parte de 
atletas do Alvinegro no 
ano passado. Segundo o 
empresário, esses jogado-
res não fazem mais parte 
da rotação. O time atual-
mente é comandado por 
Artur Jorge.
- Quando eu fiquei tão 
comprometido com isso 
[manipulação de resul-

tados] e passei a acredi-
tar nisso depois de ver 
a eficácia da tecnologia 
testada em outros luga-
res, em tribunais, pri-
sões sendo feitas [com 
base nisso]. Eu acreditei, 
certo? E então eu disse: 
preciso ter explicações 
para algumas coisas que 
acontecem no nosso 
jogo. Porque as pessoas 
falam sobre o colapso do 
Botafogo e desses jogos 
que não conseguimos 
vencer. Então comecei 
a olhar alguns desses 
jogos e pelo menos um 
desses jogos foi mani-
pulado por jogadores do 
Botafogo - afirmou.
O Alvinegro liderou o 
Campeonato Brasileiro 
de 2023 por mais de 30 
rodadas e chegou a abrir 
13 pontos de vantagem na 
ponta na virada do retur-
no, mas acumulou uma 
sequência de 11 jogos sem 
vencer na reta final e ter-
minou em 5º lugar.
O norte-americano não 
quis dar detalhes sobre os 

jogadores possivelmente 
envolvidos na manipula-
ção de resultados.
- Não vou dizer. Porque 
eles merecem [se defen-
der]... Por melhor que seja 
a evidência, por mais que 
seja uma tecnologia testa-
da por 10 anos, e agora é 
uma tecnologia ainda me-
lhor. É chato, né? Porque 
eu conheço esses jogado-
res. Eles não estão mais na 
rotação - declarou.
- Eu não vou além disso. 
Com todo o respeito. Vo-
cês estão sendo educados, 
vocês estão sendo bons 
jornalistas, mas eu en-
treguei essa evidência ao 
promotor. Então, é uma 
mensagem para todos os 
donos de times do mun-
do, eu não estou apon-
tando apenas para você. 
Estou apontando para 
nós. Isso mostra quão pre-
valente a manipulação de 
resultados é. Então vamos 
parar de dizer que é sobre 
o jogo Botafogo contra 
Palmeiras, ou Grêmio ou 
Bahia - completou.

F a l h a s 
coletivas 
e indi-
v i d u a i s 
diante de 
um gran-

de poder ofensivo, além 
de um volume de jogo do 
adversário. Esta foi a tô-
nica que definiu a derrota 
do Vasco para o Atlético-
-MG, ainda no primeiro 
tempo, na Arena MRV.
O Atlético-MG foi in-
tenso e partiu para cima 
do Vasco, que não fez 
uma boa partida. A qua-
lidade do poderio ofen-
sivo do Galo prevaleceu 
e contou com a ajuda de 
falhas cruciais.
No primeiro gol do Atlé-
tico-MG pane geral da 
zaga. Paulinho fez um 
belo lançamento para 
Gustavo Scarpa, que cru-
zou para Hulk cabecear 
sozinho dentro da pe-
quena área.
Na jogada, Maicon e Pau-
lo Henrique estavam con-
tra Bernard, Paulinho e 
Hulk. Ou seja, 3 contra 2.
Já no segundo lance, Pra-
xedes recuou de maneira 
errada, e Hulk se apro-
veitou da bobeada para 
entrar com bola e tudo 
dentro do gol de Léo Jar-
dim. Com isso, o atacante 
do Atlético-MG matou 
qualquer possibilidade 
de reação do Vasco.
No segundo tempo, o 

Vasco começou a com-
petir e até que tentou 
descontar de alguma for-
ma. Philippe Coutinho 
e Alex Teixeira reestrea-
ram. Emerson Rodrí-
guez também fez sua 
primeira partida com 
a camisa cruz-maltina. 
Nitidamente sem ritmo, 
foram insuficientes. Po-
rém, mesmo por pou-
cos minutos, mostraram 
que vão ajudar a equipe 
a brigar por grandes coi-
sas na temporada.
Acho que a gente errou 
ali mesmo (falha de Pra-
xedes no segundo gol). 
Acho que foi erro cole-
tivo nosso. A gente tem 
conseguido nos trancar 
com os laterais, mas a 
gente não foi feliz no pas-
se para trás. Então acho 
que não foi por conta 
do gramado. Porque no 
segundo tempo a gente 
conseguiu jogar, a gente 
conseguiu criar. E acho 
que foi um erro coletivo 
nosso mesmo. A gente 
tem que ajustar para ten-
tar não errar mais – con-
siderou Rafael Paiva após 
a derrota. 
O Vasco volta a entrar 
em campo para enfren-
tar o Grêmio, no domin-
go (28), às 16h, na Arena 
Condá. A partida é váli-
da pela primeira rodada 
do returno do Campeo-
nato Brasileiro.

O za-
g u e i r o 
T h i a -
go Silva 
r e e s -
t r e o u 

pelo Fluminense, no 
último domingo (21), 
na vitória de 1 a 0 
sobre o Cuiabá, pela 
18ª rodada do Brasi-
leirão. No entanto, o 
que mais chamou a 
atenção foi a atuação 
do camisa 3 do Trico-
lor e a sua influência 
imediata na equipe, 
tanto emocionalmente 
quanto tecnicamente.
Tamanha melhora na 
equipe fez com que a 
torcida tricolor ficasse 
empolgada com a es-
treia dos novos refor-
ços: Ignácio e Serna.
Sobre Ignácio
O zagueiro Ignácio, 
de 27 anos, defendia 
as cores do Sporting 
Cristal, do Peru, e 
chega para disputar 
posição com o garoto 
Kauã Elias, que fez du-
pla de zaga com Thia-
go Silva, na partida 
contra o Cuiabá.
No ano passado, Igná-
cio disputou 43 jogos, 
marcou cinco gols e 
deu uma assistência. 
Este ano, o jogador al-
cançou a mesma mar-
ca: cinco gols e uma 
assistência, mas em 19 
jogos realizados.
Sobre Serna

Outro reforço, o co-
lombiano Serna, de 26 
anos, que atuava pelo 
Alianza Lima, também 
do Peru, desembar-
ca no Tricolor, com a 
função de fortalecer o 
setor ofensivo e defen-
sivo da equipe.
Muito elogiado por 
sua capacidade de que-
brar as linhas defen-
sivas do adversário e 
por sua velocidade, o 
jogador, recentemen-
te, evoluiu muito no 
momento defensivo. 
Na sua passagem pelo 
Alianza, Serna foi um 
dos destaques nas re-
cuperações de bola.
Fator Arias
Jhon Arias voltou a 
atuar pelo Fluminen-
se, após retornar da 
seleção colombiana, 
que disputou a Copa 
América.
O ponta fez uma 
grande competição 
continental, assim 
como todos os joga-
dores da sua seleção, 
e será figura central 
da busca pela recupe-
ração no Campeonato 
Brasileiro.
O Fluminense corre 
para tentar inscrever 
os jogadores já para 
o confronto contra o 
Palmeiras, na próxi-
ma quarta-feira (24), 
às 21h30 (Brasília), no 
Maracanã, pela 18ª ro-
dada do Brasileirão.

O Flamen-
go se pre-
para para 
enfrentar o 
Vitória, na 
quarta-fei-

ra (24), em jogo válido pela 
19ª rodada do Campeona-
to Brasileiro. Para o duelo 
de rubro-negros no Barra-
dão, o Mais Querido chega 
ao embate com o status de 
segundo melhor visitante 
do Brasileirão 2024.
Isso porque, o Flamengo 
teve oito jogos como visi-
tante do Brasileirão 2024. 
Até o momento, o Fla ven-
ceu quatro, empatou outras 
três partidas e perdeu uma. 
Dessa forma, o Rubro-Ne-
gro conquistou 15 pontos 
longe de seus domínios.
Com isso, até então, o 

Flamengo soma 62,5% de 
aproveitamento jogando 
como visitante no Brasilei-
rão 2024. Por fim, a equipe 
comandada por Tite mar-
cou 16 gols e sofreu oito 
gols fora de casa, fazendo 
saldo de oito tentos.
Vale ressaltar ainda que, o 
melhor visitante do Brasi-
leirão 2024 até o momen-
to, é o Botafogo. Contudo, 
o Flamengo tem um jogo 
a menos que o rival cario-
ca longe de seus domínios. 
Isso porque, a Confedera-
ção Brasileira de Futebol 
(CBF) adiou a partida 
contra o Internacional, 
marcada para aconte-
cer no Beira-Rio, no Rio 
Grande do Sul.
PRÓXIMO JOGO 
COMO VISITANTE

O próximo jogo do Fla-
mengo como visitante no 
Brasileirão 2024 é contra o 
Vitória. As equipes se en-
frentam nesta quarta-feira 
(24), no Barradão, em Sal-
vador. O embate acontece 
a partir das 20h (horário de 
Brasília), com transmissão 
ao vivo do Coluna do Fla, 
no YouTube. Além disso, 
o Premiere (pay-per-view) 
também exibe o confronto.
SITUAÇÃO NA TABELA
Atualmente, o Flamengo 
ocupa a terceira posição 
na tabela de classificação 
do Campeonato Brasileiro, 
com 34 pontos. Contudo, 
o elenco comandado por 
Tite tem um jogo a menos 
que o líder Botafogo (39 
pontos) e o segundo colo-
cado, Palmeiras (36).

Estreia de Thiago Silva anima 
Fluminense para início de 

outros reforços

Sem revelar nomes, dono da SAF alvinegra afirma que atletas “não estão mais na rotação”
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